



Croissance Partagée Multilatérale avec l'Afrique*

(*francophone, anglophone, lusophone)

Quelques Chiffres....

La 4ème Conférence Internationale sur la Croissance Partagée avec l'Afrique
Croissance PEACE 2019

s'est tenue à l'Assemblée Nationale le lundi 8 avril 2019 sur le thème du

“ Partenariat Privé-Privé Performé Par le Public (6P) ”

avec l'Afrique

- **650 inscrits** (Ministre, Anciens Ministres, Grosses entreprises, Porteurs de projets, Organisations professionnelles, Ambassadeurs, Investisseurs, bailleurs de fonds, entrepreneurs, PME, ETI, Africains, Européens, Chinois)
- 40 % d'africains, 40 % de français, 15 % d'européens (non français), 5 % d'asiatiques
- **31 conférenciers prestigieux** (voir programme)
- **60 % de temps pour les interventions, 40 % pour les échanges avec la salle**
(Conférence rythmée, gérée au niveau du temps, climat détendu, très nombreuses prises de rendez-vous)
- **les 2 prix Croissance PEACE sur la Croissance Partagée avec l'Afrique**
 - . M. Firmin Edouard **MATOKO**, Sous-Directeur Général Afrique (UNESCO)
 - . S.E. Bassirou **SENE**, ambassadeur du Sénégal en France

Et la Médaille d'or décernée par la Ligue Universelle du bien public décernée à **M. Lansana KOUYATE**, Homme d'Etat, ancien premier ministre de la Guinée et ancien secrétaire exécutif de la CEDEAO, sous-secrétaire générale des nations unies, président du club Croissance PEACE des anciens ministres africains

- **1 diner exceptionnel à « Chez Françoise »** ou malheureusement nous n'avons pas pu accueillir tout le monde !
M. Guillaume **GOUFFIER-CHA**, député du Val de Marne a remis 2 médailles de l'Assemblée Nationale à :
 - Mme Fatima **BUHARI** (Nigéria)
 - Mme. Elizabete **SANTOS** (Angola)(voir photos)

Mardi 9 AVRIL 2019

La grande journée Croissance PEACE des rendez-vous en ambassades africaines et au CNA (en face à face) ; 51 rendez vous .



Multilateral Shared Growth with Africa *

(* French, English, Portuguese)

Some numbers...

The 4rd International Conference on Shared Growth with Africa

Croissance PEACE 2019

held at the National Assembly on Monday, April 8, 2019 on the theme of

"-Private-Private Partnership Performed Pushed by the Public- (6 P)"

In Africa

- **650 registered** (Minister, Former Ministers, Large companies, Project leaders, Professional Organizations, Ambassadors, Investors, Donors, Entrepreneurs, SMEs, ETI, Africans, Europeans, Chinese)
- 40% of Africans, 40% of French, 15% of Europeans (non-French), 5% of Asians
- **31 prestigious speakers** (see program)
- **60% of time for interventions, 40% for exchanges** with the room (Rhythmic conference, managed at the level of time, relaxed atmosphere, many appointments)

- 2 Croissance PEACE Awards on Shared Growth with Africa

. Mr Firmin Edouard **MATOKO**, Assistant Director General Africa (UNESCO)

. HE Bassirou **SENE**, Ambassador of Senegal to France

And the Gold Medal awarded by the Universal League of Public Welfare awarded to Mr. Lansana **KOUYATE**, Statesman, former Prime Minister of Guinea and former Executive Secretary of ECOWAS, Under-Secretary General of the United Nations, President of the Club Croissance PEACE of former African ministers

- **1 exceptional dinner** at "Chez Françoise" or unfortunately we could not accommodate everyone!

Mr. Guillaume **GOUFFIER-CHA**, deputy of Val de Marne gave 2 medals of the National Assembly to:

- Ms. Fatima **BUHARI** (Nigeria)

- Ms. Elizabete **SANTOS** (Angola)

(see photos)

Tuesday 9 APRIL 2019

The Croissance PEACE Grand Day of meetings in African Embassies and at the NAC (face to face);
51 appointments